

Herr Delfs stellt einige Fragen, die von Frau Spieler beantwortet werden.  
Die Antwort auf die Frage, was mit der Modernisierung der Weihnachtsbeleuchtung gemeint ist, soll mit dem Protokoll nachgereicht werden; ebenso eine Gegenüberstellung der Einwohnerzahlen Neumünsters vom Statistischen Landesamt und des Einwohnermeldeamtes.

Herr Kluckhuhn stellt fest, dass die Vorlage dem Ausschuss nur zur Kenntnisnahme zugewiesen ist; in den Anlagen allerdings Handlungsempfehlungen enthalten sind, die eigentlich eines Beschlusses bedürften.

In der Diskussion stellt der Ausschuss klar, dass es aus seiner Sicht hierbei nur um „Ideen“ gehen kann, die eigentlichen Festlegungen müssen mit der Selbstverwaltung diskutiert und abgestimmt werden. Dieses sagt Frau Spieler zu.

Herr Schaarschmidt hat eine Zusammenfassung der Vorlage erstellt, die dem Protokoll beigefügt werden soll.

Der Ausschuss nimmt die Vorlage unter der o.a. Voraussetzung zur Kenntnis.